

クラスだより

5歳児 4歳児 3歳児

トマトやきゅうり等の夏野菜を子ども達と育てています。子ども達は、毎日水をあげながら「おおきくなぁれ♪おいしくなぁれ♪」とおいしい野菜が収穫できる日をとても心待ちにしています。当番活動が始まり、自分の当番がくるのを楽しみにして、給食、おやつの用意など張り切ってしています。家庭でも園での様子を聞いてみて下さいね。

(ねらい)・梅雨時期ならではの遊び、体験を楽しむ。・生活の中で時間を意識しながら過ごし、時計の見方に興味を持つ。

戸外でかけっこやボール投げをしたり、友だちと協力して砂山でトンネルを作って遊んでいます。暑くなったので、衣服の調節や水分補給をしっかりしていきたいと思います。

(ねらい)・梅雨期の衛生、健康管理に気を付け快適で健康に過ごせるようにする。

・遊びの中で体を十分に動かしながら友だちと一緒に遊ぶ楽しさを知る。

天気の良い日は戸外で三輪車やすべり台をしたり、砂場で団子や山作りをして遊んでいます。また、みんなで鬼ごっこやかけっこなどルールのある遊びもして楽しく過ごしています。これから暑くなってきますが、休息と水分補給をしながら戸外では体を動かし、雨の日はリズム遊びなどをして遊びたいと思います。

て遊びたいと思います。 (ねらい)・身の回りのことを自分でしようとする。・梅雨期ならではの自然や動植物に親しむ。・保育者や友だちと一緒に簡単なルールのある遊びを楽しむ。

2歳児

登園児は少ないですが、ももぐみと一緒に歌をうたったり、給食を食べたりして楽しく過ごしています。戸外遊びでは、虫に興味を持ち、てんとう虫やだんご虫をおもちゃに入れ見たり、触ってみたりしています。話をするのも上手になってきていて、友だちや保育者との会話も少しずつ楽しめるようになってきました。

(ねらい)・身のまわりのことを積極的にしようとする。・保育者や友だちの簡単な言葉のやり取りを楽しむ。

1歳児

歩行もだいぶしっかりとしてきて、毎日お散歩 ロープを持って園庭まで歩いて行けるようにな りました。園庭までの行き帰りでは、小さな虫 や草花を見つけたりして立ち止まり興味を持つ 姿が見られます。今から雨の日も増えてきます が、できるだけ戸外で過ごし好きな遊びを楽し んで体を動かして遊びたいと思います。

(ねらい)・梅雨時期の衛生面に気を付け、快適に過ごせるようにする。・戸外で虫や草花、砂などの自然物に触れて遊ぶ。

O歳児

園生活のリズムにも少しずつ慣れ、安定した歩行や伝い歩き、ハイハイなど発達に合った姿勢で探索活動を楽しんでいます。すべり台、砂遊びにも興味を持ち、友だちと一緒に遊んでいる姿はとても可愛いです。今月から1歳児と離れて2階での保育となります。環境を整え、ゆったりとした雰囲気の中で子ども達と関わっていきたいと思います

。 (ねらい)・梅雨期の室内遊びを工夫し、晴天時には戸外遊びを十分楽しむ。・水分補給、衣類の調整など小まめに行い、心地よく過ごせるようにする。

<u>食育だよ/</u>

幼児にとっておやつとは??



子どもは消化器官の発達が不十分なため、1日3回の食事だけで栄養をとることは難しいもの。そのため、捕食としておやつからも1日に必要なエネルギーや栄養をとる必要があります。ヨーグルトやチーズなどの乳製品、小魚チップ、きな粉クッキー、プルーン、ふかしいも、おにぎり、野菜スティック、旬の果物など、素材の味を生かした物もおすすめです。おやつの時間は、心の発達にもつながる楽しいひとときにしたいですね。

